

Bündnis´90/Die Grünen
im Ortsbeirat Marienborn



Mainz, 03.11.2024

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 13.11.2023

Ein Jahr ohne Packstation in Marienborn

Seit über einem Jahr hat Marienborn nunmehr keine Packstation für den Versand und Empfang von Paketen. Auf unsere Anfrage aus dem vergangenen Jahr (1722/2023) wurde im Januar dieses Jahres mitgeteilt, dass zu dem vorgeschlagenen und vom Ortsbeirat unterstützten alternativen Standort (neben „Im Borner Grund 74“ gegenüber Rolf-Balsam-Str.) keine Zustimmung erteilt worden sei und seitens DHL ein Bauantrag gestellt werden müsse. Seitdem ist kein weiterer Fortschritt, der eine baldige Errichtung einer neuen Packstation erkennen lassen würde, zu erkennen. Zuletzt hat der Ortsbeirat in seiner Sitzung vom 24.04. dieses Jahres hierzu beraten. Dabei wurde berichtet, dass der DHL bislang kein Einverständnis seitens der Grundstückseigentümerin vorläge und die Verwaltung intern klären müsse, ob eine entsprechende Nutzung dieser Fläche für eine Packstation möglich sei.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung

1. Wie ist der Sachstand zum Thema Packstation Marienborn?
2. Wann wurde seitens der Stadt das Einverständnis gegeben, dass die DHL eine Packstation am zuvor vereinbarten Standort errichten darf? Falls dieses Einverständnis bislang nicht erteilt wurde, was sind die Gründe, dass dies weiterhin nicht erteilt wurde?
3. Bereits im Mai 2023 wurde im Ortsbeirat berichtet, dass der angedachte Standort intern bereits geprüft und für möglich befunden worden sei. Weshalb sind nun doch weitere Prüfungen nötig?
4. Wann wird die neue Packstation den Bürger:innen zur Verfügung stehen?
5. Wurden zwischenzeitlich weitere potentielle Standorte in Marienborn identifiziert, geprüft und ggf mit DHL abgestimmt? Falls ja, welche?

gez. David Nierhoff
Bündnis´90/Die Grünen - Marienborn